



妻北っ子だより

令和3年度 11月号 文責 校長

立冬

乾燥した空気に、冷たい風。冬の兆しが出てきました。
T シャツ1枚でがんばっている子もいれば、長そでの先に手を入れて登校してくる子も見受けられます。

手袋等の防寒着の準備はもちろん、うがい・手洗いの励行、マスクの着用、適度な運動、睡眠の確保等に注意して、来(きた)る冬将軍にも負けない体づくりをしていきましょう。



「宿泊学習・修学旅行」終了

本来は1学期中や運動会前に計画していた集団宿泊的行事。
コロナ禍の影響で10月末から11月上旬に変更して実施しました。

家庭を離れ仲間と寝食を共にするという経験は、子どもたちをちょっとだけ大人に近づけ、次のステップ(5年生なら6年生に向けて、6年生なら中学校進学)を意識させる良い機会であると認識しているところです。

おそらく、子どもたちの中には、それぞれの学年でその時にしか経験できない出来事が貴重な思い出としてインプットされたことでしょう。

今度はインプットしたことを踏まえて、学校や家庭での生活においてアウトプットしていくことが必要です。2学期末・3学期へ向けてよりよい高学年としての行動ができることを期待しています。

奉仕作業への協力ありがとうございました

11月14日(日)、PTA奉仕作業を行いました。

午前6時30分集合という早朝にもかかわらず、たくさんの保護者の皆さんに参加いただき、ありがとうございました

校舎内の職員・児童による日頃の清掃活動ではなかなか手が届かない窓や高架(こうか)部分を中心にピッカピカにさせていただきました。

コロナ禍により2年ぶりの実施ではありましたが、ご協力のおかげで予定した時刻よりも早めに終了することができました。

2学期終盤を迎えるにあたり、学校での活動がきれいな校舎で進められることについて子どもたちにも伝え、感謝の気持ちをもって学習に取り組むよう指導していきたいと考えています。

いつコロナ禍の第6波が襲ってくるか分からないですし、2年前と比較すれば保護者の皆さんとのコミュニケーションが十分にとれているとは言えない状況ではあります。

このような機会が少しずつ復活し、コロナ対策等の工夫改善を図りながら、PTAの活動も活性化していくことを切に願っている次第です。

「学校評価アンケート」へのご協力をお願いします。

「学校はどんなところですか？」という問いに、皆さんはどう答えられますか？

「子どもたちを教え導くところ」、「子どもたちに勉強を教えるところ」、
「社会に出て行くための基礎基本を学ぶところ」、「生きる力を身に付けるところ」、
「知・徳・体のバランスの取れた子どもを育成するところ」、
「子ども、保護者、教職員が試行錯誤しながら将来を担う人材を育てるところ」、
「長所を伸ばすところ」等々、多様な回答が出てくるのではないのでしょうか？

その根底には、皆さん自身の学校で過ごした経験や、子どもさんにこうあって欲しい（こう育てて欲しい、育てて欲しい）という期待があるのではと推量しているところです。

学校教育に関する考え方、想いや期待が様々あると認識したうえで、今回「学校評価アンケート」への回答をお願いしております。

令和3年度が始まって、およそ8ヶ月が経過しようとしています。妻北小の教育活動について、お子さんの姿やこれまでの経験、これから期待すること等を基準に回答していただきたいと考えています。

また、問題だと思われる点、改善が必要な点等についても、前向きかつ具体的なお指摘をお願いします。

行事

12月

- 1日（水）みやざき学力調査（5年生のみ）
- 2日（木）市学力調査（国・社）（5年生以外）
委員会活動
- 3日（金）市学力調査（算・理）（5年生以外）
妻中学校入学説明会
- 6日（月）4年生発表集会
心のアンケート週間（～10日）

12月

- 7日（火）図書返却週間（～13日）
- 8日（水）租税教室（6年）
- 10日（金）自転車免許証点検
- 14日（火）冬休み図書貸出（～22日）
色覚検査（4年）
- 23日（木）2学期終業式

- 令和4年1月6日（木）3学期始業式

賛 否 両 論

11月14日（日）の奉仕作業後、市文化ホールで行われた「みちのみちのり」の上映会に参加してきました。

ドキュメンタリー仕立てで、ナレーションはなく、「神話」・「記紀の道」に関わる方々の言動、自然美豊かな映像で、約70分という時間があっという間に経過しました。（細かく紹介すると「ネタばれ」になってしまうので）

もちろん本校の子どもたちも登場し、オオガハスを見たり、守田さんにオオガハスのことについて話を聞いたりする場面も出てきます。

可能であれば、全校児童に見せることができるといいなあという感想も持った次第です。

21日（日）は、「記紀の道を歩こう会」が企画実施されます。

上映会に参加したことで、「記紀の道」への興味関心が高まりました。

4年生がどんなワンポイントガイドを務めるのかも楽しみにしています。